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EL Presidente de la 
Junta de 
Comunidades se 
reunió en el Palacio 
de Fuensalida con 
los Alcaldes de los 
25 Municipios 
afectados por el Plan 
de Regadíos de La 
Sagra-Torrijos

El Presidente de la Junta de 
Com unidades mantuvo una 
reunión el día 28 de enero en

el Palacio de Fuensalida, con 
los alcaldes de los 25 m unici
pios afectados por el plan de 
regadíos de La Sagra- 
Torrijos, declarado de interés 
nacional por el Consejo de 
M inistros en su última se
sión. Al encuentro, que está 
promovido por el propio José 
Bono acudieron también el 
Delegado del Gobierno en la 
Com unidad Autónom a, Pe
dro Valdecantos; los conseje
ros de Agricultura y Política 
Territorial, Fernando López 
Carrasco y Gregorio Sanz, 
respectivamente; así como el 
Presidente de la D iputación 
provincial de Toledo, Isidro 
del Río; el Presidente del 
IRYDA, Francisco Botella, y 
el director general de Obras 
Hidráulicas del MOPU.

El objeto de la reunión ra
dica en explicar desde una 
perspectiva técnica el alcance 
y trascendencia de la puesta 
en regadío de La Sagra- 
Torrijos, que supondrá la 
transformación de 28.500 
hectáreas y una inversión cer
cana a los 14.000 millones. El 
Plan incidirá en la creación 
de varios miles de puestos de 
trabajo y en el futuro desarro
llo autónom o de estas com ar
cas gracias a la m oderniza
ción del sector agrario.

El Director general de Bienestar Social visitó 
las obras de la Residencia de Ancianos de 
Villacañas, en la provincia de Toledo.

El director general de Bie- decisión definitiva sobre el
nestar Social y Trabajo de la 
Junta de Com unidades de 
Castilla-La M ancha, Gabriel 
Plaza, y el delegado de la 
Consejería de Sanidad, Bie
nestar Social y Trabajo en 
Toledo, José Antonio A pari
cio, han girado una visita a 
las obras de la Residencia de 
la Tercera Edad que se está 
levantando en el m unicipio 
toledano de Villacañas, a 
cuyo efecto la A dm inistra
ción regional aprobó en el 
año 83 una subvención de 20 
mi llones de pesetas.

En entrevista mantenida 
por los dos representantes de 
¡a Consejería de Sanidad con 
el Alcalde de la localidad así 
como con la Presidenta y el 
Secretario de la Asociación 
«Los amigos de la Tercera 
edad», prom otora del 
proyecto, se planteó la viabi
lidad de concluir la obra con 
cargo al Fondo de Com pen
sación Interterritorial de 
1985. Antes de adoptar una

particular, el director general 
de Bienestar Social y T raba
jo, Gabriel Plaza, ha solicita
do a sus interlocutores un es
tudio económico de los cos
tos de finalización y m anteni
miento de la Residencia, es
pecificando también las re
percusiones de ésta en la pro
vincia de Toledo.

Por otra parte. Plaza y 
Aparicio contrastaron el es
tado de la construcción del 
Centro Social Polivalente, fi
nanciado con más de 13 mi
llones de pesetas de la Junta 
de Comunidades, que estará 
acabado en el presente año. 
Además, en la propia pobla
ción de Villacañas, el director 
general de Bienestar Social y 
el delegado de la Consejería 
de Sanidad recorrieron las 
instalaciones de un taller 
ocupacional de disminuidos 
psíquicos, que, en opinión de 
Gabriel Plaza, está funcio
nando en condiciones de 
suma precariedad.

El hostelero Pedro Torres 
Pacheco ha obtenido en el 
transcurso de una gala cele
brada en Roma el Oscar Eu
ropeo de Turism o. Este Os
car está organizado por el 
Centro Italiano de Prom o
ción de la Economía M un

dial, y premia a los profesio
nales más sobresalientes en 
las artes, el espectáculo, la 
cultura, la gastronomía. Este 
galardón viene a sumarse a la 
copa de oro a la gastronomía 
mundial que hace cinco años 
se le concedió a Pedro Torres.

Autorizada la 
explotación 
anticipada de un 
servicio público 
regular de 
transportes de 
viajeros entre 
Albacete y Toledo

Por una resolución de la 
Dirección general de T rans
portes de la Junta de C om u
nidades de Castilla-La M an
cha. ha sido autorizada la ex
plotación anticipada de un 
servicio público regular de 
transportes de viajeros, equi
pajes y encargos por carretera 
entre Albacete y Toledo, que 
com enzará a operar en breve.

El citado servicio, concedi
do a Leopoldo Prados T o
rres, com prende el itinerario 
entre Albacete y Toledo, de 
240 kilómetros de longitud, 
pasando por La G ineta, La 
Roda, M inaya, El Provencio, 
Las Pedroñeras, El Pederno- 
so, Mota del Cuervo, Quinta- 
nar de la Orden, Corral del 
Almaguer, Villatobas y Oca- 
ña.

La ruta Albacete-Toledo 
dispondrá de una expedición 
diaria de ida y vuelta, con sa
lidas de la prim era de las ciu
dades citadas a las seis menos 
cuarto de la m añana, con lle
gada a la capital regional a las 
9,30 horas. La salida desde 
ésta se fija a las 4,30 horas de 
la tarde, y la llegada a Albace
te a las 8,15.

Sanidad invertirá 150 
millones de pesetas
Diez equipos de atención pri
m aria de salud serán creados 
a lo largo de 1985 en la pro
vincia de Ciudad Real, según 
la propuesta elevada por la 
Dirección General de Salud 
de la Consejería de Sanidad 
de Castilla-La M ancha, a la 
Dirección Provincial del IN- 
SALUD en Ciudad Real.

Estos diez equipos se crea
rán en las localidades de C iu
dad Real capital. Puertolla- 
no, Almadén, Tomelloso, 
V illanueva de los Infantes, La 
Solana, V illarta de San Juan, 
Daimiel, Alcoba de los M on
tes y M anzanares. La inver
sión de la Junta de C om uni
dades alcanzaría los 150 m i
llones de pesetas, y la actua
ción llegaría aproxim ada
m ente a unos 150.000 habi
tantes. En opinión del Direc
tor General de Salud de la 
Consejería de Sanidad, Juan 
Luis Ruiz-Giménez, se parte 
de una situación de carencia 
especial, por lo que solicita 
un esfuerzo aún m ayor de la 
Administración, tal y como 
lo ha planteado asimismo la 
Junta de Comunidades.

De cum plirse en su totali
dad esta actuación, se crea
rían 80 nuevos puestos de tra
bajo, distribuidos entre los 16 
titulados de Medicina gene
ral, 6 pediatras, 30 diplom a
dos en Enfermería, 2 auxilia
res de Clínica, 16 auxiliares 
adm inistrativos, 3 trabajado
res sociales y 7 celadores.

Se celebró en 
Guadalajara la 
«I Reunión del 
Grupo de 
Trabajo de 
cuidados intensivos 
cardiológicos»

Con la asistencia de Juan 
José de la Cám ara, consejero 
de Sanidad, Bienestar Social 
y Trabajo de la Junta de Co
munidades, representando al 
Presidente Bono, así como de 
autoridades provinciales y lo
cales alcarreñas, tuvo lugar el 
pasado enero en Guadalajara

la «I Reunión del G rupo d t 
Trabajo de cuidados intensi
vos cardiológicos» de la So
ciedad Española de medicina 
intensiva y unidades corona- 

, rías.
Patrocinada con una sub

vención de la Consejería de 
Sanidad del Gobierno A utó
nomo por el valor de medio 
millón de pesetas, este En
cuentro de trabajo cuenta en
tre sus presidentes de honor 
con las personas de los Presi
dentes de las Cortes de la N a
ción y de la Junta de C om uni
dades, srs. Peces Barba y 
Bono M artínez, respectiva
mente.
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